

Heureux tirages pour « La fleur de l'âge »



Beau succès du loto organisé par « La fleur de l'âge ». © BARDEAU Pierre

L'association « La fleur de l'âge », présidée par Gaston Boyer, a fait salle comble lors de son loto annuel qui s'est déroulé au chapiteau de la Fontanelle de Cussac.

Les revenus de ce loto seront dédiés au financement des sorties, voyages et achat de matériel au bénéfice des résidents de la maison de retraite Din-lou-Pelou de Cussac.

L'association a pour objectif de promouvoir les activités de loisirs, détente, échange et partage, aussi bien culturelles que sociales, en faveur des résidents de l'Ehpad.

Le président rappelle que l'association recherche toujours des bénévoles pour l'aider dans ses activités.

Renseignements au 05.55.70.91.54 (Élodie).